

VIVANT- Fraktion im Parlament
der Deutschsprachigen Gemeinschaft

Plenarsitzung vom 20. November 2006

Frage an den Ministerpräsidenten bezüglich des geplanten Umzugs des Parlamentes

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

Als Rechtfertigung für den geplanten Umzug des Parlamentes in das ehemalige Sanatorium wird auch als Argument eingebracht, dass nach dem Auszug des Parlamentes die Autonome Hochschule dann in das jetzige Parlamentsgebäude einziehen könnte.

Es erscheint der VIVANT- Fraktion aber nicht realisierbar, die verschiedenen Schulprojekte der Autonomen Hochschule im Parlamentstrakt hier unterbringen zu können. Allenfalls die Verwaltung, auf keinen Fall aber den gesamten Bedarf an Schulklassen.

Deshalb unsere Frage:

Ist für den Fall eines Einzugs der Autonomen Hochschule in das jetzige Parlamentsgebäude ein entsprechender An- bzw. Neubau auf dem freien Gelände hinter dem Parlamentsgebäude vorgesehen, in Anbetracht der Tatsache, dass dieses Gelände laut Sektorenplan in der Bauzone liegt?

Die Schlussfolgerung wäre dann natürlich, dass auch das Parlament einen notwendigen Anbau auf diesem Gelände erstellen könnte.

St.Vith, den 15.11.2006

Für die VIVANT- Fraktion
Dr. Joseph Meyer